

BAB V

KESIMPULAN

A. Kesimpulan

Dari temuan-temuan serta teori-teori yang peneliti paparkan pada bab-bab sebelumnya yang di mulai dari penelitian kepustakaan hingga penelitian di lapangan yang sudah dilaksanakan, maka peneliti menemukan kesimpulan sebagai berikut:

1. Kajian Eko-Teologi terhadap lingkungan hidup, bahwa alam dan lingkungan adalah milik Allah dan manusia diberika hikmat untuk menjaga serta melestarikannya, karena manusia hanyalah salah satu ciptaan Allah dan bukan pusat dari karya ciptaan Allah, akan tetapi pemahan tersebut hanya sebagain anggota jemaat yang memahaminya.
2. Peran serta sikap gereja dalam menyikapi dampak bencana banjir adalah sebagai responden yakni memberikan diakonia dan gotong royong membersihkan sisa-sisa dari banjir, terbukti dengan tidak adanya program untuk menjaga alam dan lingkungan sehingga gereja belum mengambil peran dalam menjaga, merawat alam dan lingkungan. Seharusnya gereja harus merespon dengan program pelayanan agara supaya gereja turut serta dalam Eko-Teologi dan ajaran yang terdapat dalam tata Gereja Masehi Injili di Minahasa dan buku pengajaran

katekisasi calon sidi jemaat terealisasikan tidak hanya sebagai ajaran semata-mata saja.

B. Saran

Berdasarkan hasil dari penelitian yang telah dilakukan oleh peneliti kiranya terdapat beberapa hal yang menjadi saran antara lain:

1. Bagi pihak gereja, perlunya membuat program kepedulian menjaga, merawat alam dan lingkungan agar gereja juga ikut serta dalam Eko-Teologi demi kepentingan bersama dan ekologis. Gereja juga harus bekerja ekstra untuk merangkul anggota jemaat yang tidak aktif dalam pemberian diri baik dalam hal peribadatan ataupun program-program yang dibuat gereja, sehingga anggota jemaat dapat mengerti dan memahami ajaran, didikan, dan edukasi yang diberikan oleh gereja.
2. Bagi anggota jemaat perlunya meningkatkan kesadaran diri untuk datang dan memberi diri dalam kehidupan bergereja agar dapat mengerti ajaran-ajaran gereja yang ada serta mempersiapkan diri untuk peduli terhadap alam dan lingkungan agar supaya sebagai orang Kristen juga turut mengambil peran dalam Eko-Teologi untuk kepentingan bersama dan ekologis.
3. Diharapkan penelitian ini dapat berguna bagi penelitian selanjutnya mengenai Eko-Teologi. Peneliti berharap topik dan pembahasan yang telah dipaparkan dapat menimbulkan rasa keingintahuan untuk mengadakan penelitian selanjutnya dengan

cara yang lebih luas guna memperoleh hasil yang lebih maksimal.